



第 11 号

岩江中だより

発行日：令和 6年 9月 9日
文責：三春町立岩江中学校長
電話：0247-62-8290
FAX：0247-62-8380
Email：iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営のテーマ 『「生徒」・「保護者」・「教師」・「地域」の想いをかたちに』

成長に繋がる行事「チャレンジ」の2学期

2学期が始まり2週間が経過しました。この間に多くの行事や大会が行われ、キラキラと輝く生徒の姿を数多く見る事ができました。どの活動も、この日のために「ゼロからスタートし、仲間や先生と努力を重ねて、培った力を発揮して成果を実感する」という共通の体験ができました。この経験が「成長する」ことに繋がります。

2学期はこういった体験を実感できる行事が数多く組まれています。目の前にある成長のチャンスを見逃さず、チャレンジしてほしいと思います。

【第77回田村地区中学校音楽祭】8月21日（水）

1学期から特設部として活動し、夏休み中は3年生の学習会や1, 2年生の常設部の活動後に練習を積み重ねてきました。

自由曲では、母を思う気持ち、平和への祈りを情感豊かに歌い上げ、観衆の感動を誘っていました。8月31日には福島県合唱コンクールにも出場してきました。

今後は、岩江地区敬老会、緑風祭でも演奏を披露する予定になっています。



【第73回田村地区英語弁論大会】8月28日（水）



特設英語部も英語弁論大会に向けて練習を積み重ねてきました。大会には2名が創作の部と暗唱の部にそれぞれ出場しました。

A L Tとのレッスンを学校で直接行ったり、オンラインで行ったりしての練習でした。本番では流ちょうな英語を、ジェスチャーを交えての豊かな表現力で堂々とスピーチしました。練習の成果を遺憾なく発揮し、暗唱の部では4位入賞となりました。

【田村支部中学校駅伝競走大会】9月5日（木）

こちらも多く多くの生徒が練習に参加し、特設合唱、特設英語と同様に練習を積み重ねてきました。中には、全ての特設部に参加しての練習となった生徒もいました。

大会には男子2チーム(6区間)、女子1チーム(5区間)が出場しました。切磋琢磨して培った力を発揮し、出場した選手の多くは自己ベストのタイムを更新する力走を見せました。結果に悔しさをにじませる選手もいましたが、それは成長に繋がる証です。「持っている力を出し切る」「1つのことに継続して取り組む」ことを全校生に体現してくれました。

大会に出場した選手、練習を続けた生徒の、最後までやり切った充実感にあふれた表情が印象的でした。

